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从小家境贫寒，但他一直热心公益事业

90后准硕士捐献干细胞
拯救20岁青岛女孩生命

合肥交警设立22个示范标准岗 未来将在全市推广

道口中央的交警示范标准岗，隐藏多少谜？

据交警部门介绍，目前，示范标准岗主要设置在车流量较大的路口，未

来将在全市推广。“高峰时段交警在岗位上执勤，平峰时段在路面上巡逻。”

亲爱的读者，你认为目前合肥哪些车流量大的路段需设“示范标准岗”，

请拨打0551-62620110告诉我们，以便把你的建议传递至合肥交警。

合肥未来将在全市推广

随后，市场星报、安徽财经网记者又来到站西路与临泉路交口，这里也

有一个示范标准岗。由于此路口靠近火车站和很多汽车站，另外，站西路北

半段又改成了单行道，交通压力相对市里显得比较繁忙，多名交警在现场忙

得不可开交。

另外，与其他路口相比，这里不仅交通繁忙，交警还要有一项特殊技

能，那就是回答市民的各种问题。在采访时，正好一名背着大包的老大爷询

问交警去火车站怎么走。

“基本上问去火车站和元一的人比较多，一天几乎都要被反复提问5、6

次。”现场执勤交警说，他们都快变成“复读机”了。不仅如此，还有各种五花

八门的问题，比如，合肥哪里有好吃的、附近有没有浴池、公交车该怎么坐等

等，交警不仅是“复读机”，还是合肥的“活地图”。

交警成了“复读机”和“活地图”

为了体验标准岗到底有多标准、多严格，昨天，市场星报、安徽财经网记

者特意骑乘一辆电动车来到一些有标准岗的路口进行探访。

昨天下午4时许，记者骑车沿着黄山路由西向东行驶，走在机动车道上，

到达黄山路与合作化路交口等红灯时，一名交警发现记者车辆前来，果断示

意靠边停车。“你好，请把车辆熄火，你的车辆行驶到了机动车道，属于违规

行为，请给予配合。”

在该路口，不仅记者的车辆被拦，只要是在机动车道上行驶的非机动车

或者是越线的车辆全被民警拦了下来。

据现场执勤交警介绍，只有检查更严，违章才会更少，交通才能更安

全，这也是为了市民人身安全着想。

电动车行驶在机动车道果断被拦

在现场，交警庐阳大队大队长吴勇告诉记者，大家都知道闯红灯是违法

行为，会被处罚，其实，越线停车、绿灯不行也属于违法，同样会被处罚。

据吴勇介绍，对于行人来讲，最危险的就是闯红灯和不站在人行道上

等红灯。有些人为了方便，在等待红灯时站在路边，这样会很容易被车碰

到。而对于非机动车来说，主要违法行为就是逆行、越线停车和行驶在机

动车道上。

另外，还有一种违法行为，或许大家都不知道，那就是针对机动车绿灯

不走，长时间停在路口。面对绿灯不行的机动车，只要被拍到或者被民警现

场抓获，就要面临罚款200元记3分的处罚。“导致绿灯不行的主要原因大多

是驾驶员在等红灯时玩手机，或者跟车内人聊天，绿灯亮后还没反应过来，

以至于影响后车通行。”吴勇说道。

绿灯不行也会被处罚

昨天上午9时许，市场星报、安徽财经网记者跟随交警来到合肥寿春路

与阜阳路交口，观摩示范标准岗。只见在路口中央一个圆圈内，一名交警正

用标准的手势指挥着四面八方而来的车辆。随着交警口中的哨声，该路口

显得比以往有序多了。在非机动车道上，几名协管员也拉起绳子，劝阻试图

越线的非机动车和行人。

据交警部门介绍，自今年1月以来，合肥交警部门在全市22个路口设置

示范标准岗。高峰时段交警在马路中央的岗位执勤，所有手势都是严格按照

标准。“设置示范标准岗的目的可以简单归结为让机动车、非机动车停在线外，

行人等在人行道上。”交警说。

全市目前共有22个标准岗

今年以来，不知道大家有没有注意到，在合肥一些大的道路口中央都多
了一个小圆台子，交警站在上面指挥交通。这个小圆台就是合肥交警设立
的示范标准岗。标准岗到底有哪些“标准”？“标准”背后隐藏了多少不为人
知的细节？市场星报、安徽财经网记者为您揭开“标准”之谜。

合交宣 记者 张崴

3月，董亚运回到合肥进行了高配，发现

他和青岛女孩的配型完全相符。这意味着，

董亚运即将开启女孩新的生命希望。

5月2日是董亚运要住院打动员剂的日

子。1日晚上，他翻来覆去睡不着，一直折腾

到凌晨3点，才在QQ上发表了一条“说说”，

说自己“要住院了很紧张”。第二天早上，在

外地的大姐看到了这条说说，立刻给弟弟打

了个电话，这才知道，弟弟居然瞒着自己做

了这么大的决定。

“我问了周围的朋友，他们都告诉我是抽

骨髓，吓得我连夜赶到合肥。”董亚运的大姐

说，刚来的时候很担心，后来了解到捐献流

程后，稍稍有点心安。“来了三四天了，我夜

里都没有睡着过，脑子里胡思乱想。”

昨天上午9点15分，机器开始运转，血

液不断地从董亚运的左手流出，经过采集过

滤后，造血干细胞被留下，血液又从右手的

针管回流入体内。“挺好的，就跟抽血差不

多。”开朗的董亚运看上去心情不错。

“造血干细胞捐献过程是非常安全的，也

没有远期的不良反应。”省红十字会工作人员

说，在采集完造血干细胞后的3天到7天，捐

献者所有血项和血生化指标也将恢复正常。

我国血液肿瘤发病率，仅白血病就约为

十万分之三，即每年约有 3.6 万人得白血

病，其中15岁以下的人群占50%以上。虽然

造血干细胞移植是治疗白血病的理想方法，

但要寻找与病人组织相容性抗原基因相匹

配，不被排斥的造血干细胞却不容易。

昨天下午，董亚运的造血干细胞就被送到

青岛，将移植到那位女孩体内并等待“重生”。

家人担心，他终耐心说服他们

安徽省第二例造血干细胞捐献者董亚运

也许从大一寒假第一次走上献血车开始，就注定了董亚运今天的善举。这个家境贫寒
的90后大男孩，说服担心的家人，毅然捐献出造血干细胞，将挽救一个20岁青岛女孩的生
命。“我只希望她能恢复健康。”昨天上午，躺在采集床上的董亚运笑着说。

杨皖莉 汪桂芳 记者 李皖婷/文 程兆/图

董亚运出生在宿州灵璧县，家中姊妹4

人，只靠父母种地维持生计，日子一直过得

紧巴巴的。虽然不富裕，父母却很开明，也

一直教导他要做一个善良的人。

董亚运很争气，小学起就担任班干部，并

以优异的成绩考上了安徽中医药大学临床医

学专业，今年夏天就要毕业。更让人高兴的是，

他还考取了本校研究生，立志将来做一名医生。

“大学期间的学费、生活费都是他自己打

工赚的，我们家里实在困难，不过弟弟也很

争气。”董亚运的大姐心疼地说。

2010年，董亚运来到省城上大学。一次

偶然的机会，他登上献血车，献出了自己的

第一管血。2013年，他加入中华骨髓库。从

那一刻起，他无时无刻不在盼着有一天可以

用自己的“生命密码”挽救另一条生命。

去年12月份，董亚运接到合肥市中心血

站的电话，告诉他他的造血干细胞和青岛一

位20岁的白血病女孩初配成功了，“我的血

液可以让一个陌生人获得健康，我感觉这是

不可思议的事，我一定要救她！”董亚运在心

里下了决心。

今年过年，董亚运回到老家，跟父亲说了

这件事，并没有遭到意料中的反对。“我爸就问

我，对身体有没有伤害？我说没有，他就说‘那

你就去做吧，能救一条命，这个忙我们要帮’。”

家境贫寒，他仍热心公益事业


